

# *Camagüey asciende al primer lugar en el béisbol cubano*

---



La Habana, 16 sep (JIT) Los Toros de Camagüey ascendieron el domingo al primer lugar de Serie Nacional de Béisbol, al vencer con pizarra de 9x6 a los Elefantes de Cienfuegos.

Con ese triunfo, los chicos de Miguel Borroto redondearon balance de 18-9 para sacar medio partido de ventaja sobre Cienfuegos, Sancti Spíritus y Santiago, todos con 18-10 en zona de clasificación directa a la segunda fase del certamen.

En la fecha, Guantánamo superó 5x4 a Artemisa, Pinar del Río 10x3 a Industriales, Holguín 7x2 a Mayabeque, Las Tunas 12x4 a Matanzas, Santiago de Cuba 8x3 a Villa Clara, Sancti Spíritus 15x5 a Ciego de Ávila y Granma 4x1 a Isla de la Juventud.

En zona de comodines aparecen ahora mismo Matanzas (17-10), Las Tunas (16-11), Pinar del Río (15-13) e Isla de la Juventud (15-13).

Sin embargo, con opciones de llegar a la primera postemporada todavía se encuentran Granma (14-13), Industriales (13-14), Ciego de Ávila (13-15) y Villa Clara (12-15).

El industrialista Yordanis Samón lidera a los bateadores con 446 de average; el espirituano Frederich Cepeda a los jonroneros con nueve; el cienfueguero Yusniel Ibáñez manda en impulsadas (39) y el

camagüeyano Humberto Bravo a los robadores de base.

En el área del pitcheo, el sureño Yasmany Insua trabaja para 2.03 de PCL; el pinero Miguel Ángel Lastra tiene siete juegos ganados y el granmense Carlos Santana ocho salvamentos; el tunero Carlos Juan Viera ha ponchado a 41 rivales.

Estas subseries continuarán entre lunes y martes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/202186-camaguey-asciende-al-primer-lugar-en-el-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**